

43 enfants ont participé au stage vélo de l'accueil de loisirs



Âgés de 4 à 12 ans, les enfants se sont initiés ou perfectionnés à la pratique du vélo, mais aussi à la réparation.

Le stage vélo proposé pour la 3^e année par l'accueil de loisirs municipal a pris fin ce jeudi. Il était dirigé par Sébastien Rivet, secondé par la directrice-adjointe Christelle Lazaro.

Le stage, mené par Francis

Violet, brevet d'État cyclisme spécialité VTT et des animateurs du centre, a concerné 43 enfants de 4 à 12 ans. Les plus jeunes ont découvert, ou approfondi pour les fidèles, la réparation des vélos, la maniabilité, le

comportement à vélo sur circuit dans la cour et sur la route.

Les plus grands ont fait des sorties en VTT à Chapareillan et Barraux, sur des bosses, autour du lac Saint-André des Marches, entrecoupées d'activités

avec des animateurs, selon les vœux des enfants.

« Je reviens tous les ans avec plaisir. Je suis ravi aussi de croiser mes stagiaires sur la route et de constater qu'ils ont profité de mes conseils en sécurité », se ré-

jouit Francis

Il reste des places les semaines des 30 juillet et 15 août : en priorité pour les Chapareillanais, mais ouvert aussi aux enfants d'autres communes.

Agnès BERNÈS